

Un equipo para la eternidad

El FF La Solana jugará la promoción de ascenso a 1ª División

AURELIO MAROTO ▼

La historia del fútbol solanero ha escrito otra página de oro. Su equipo federado de mujeres, el Herbalife FF La Solana, jugará la promoción de ascenso a 1ª División. Es decir, pugnará por estar la próxima temporada en la máxima categoría nacional junto a los mejores clubes de España. El hito ya está ahí, impe-

receder por su importancia y por su novedad.

El domingo 27 de abril de 2014 se cumplió el sueño. Más de 500 espectadores asistieron en La Moheda a la victoria frente al Canillas (2-0), que otorgaba el pasaporte al play-off una jornada antes de terminar la liga. Vimos abrazos, brincos, manteos y más de una lágrima. El tractor amarillo de juguete, convertido en icono, cruzó el pasillo de unas jugadoras

pletóricas. Se sentían las nuevas heroínas del deporte solanero. A fe que lo eran.

Y entre tanta mujer, un trío de hombres clave en este viaje a la gloria: Juan Carlos Peñalver (entrenador), David Peinado (director deportivo) y Gabi Moreno (entrenador de porteras). Sin olvidar el resto de gente que rodea al club, entre ellos Mamen, actual preparadora del equipo filial, pero pieza imprescindible en este tablero.*



Compromiso y dedicación

El fútbol ha sido justo con el FF La Solana. Desde el cuerpo técnico se ha ido cocinando a fuego lento un equipo de verdad. La paciencia ha sido la primera virtud, confiando en un bloque de jugadoras que ha crecido partido a partido, temporada a temporada. La progresión era evidente en las últimas campañas en 2ª División y el club ha sabido mantener una columna vertebral con jugadoras como Elena, Marisa, Raquel o Mayte, por ejemplo, sin soslayar la frescura de nuevas perlas, caso de Irene Ruiz o la portera Yoli, por citar algunas.

Es un puzzle bien ideado y con opciones de triunfo porque tiene una base principal: la calidad futbolística. Pero nada fácil de orde-

nar y dar rendimiento óptimo si tenemos en cuenta dos factores. Uno, la dispersión de jugadoras, repartidas por media España. Y dos, la modestia económica de un club que a duras penas puede pagar la gasolina. Todo se basa en el nivel de compromiso de las chicas.

Desde una óptica sólo deportiva, el cambio de grupo sentó bien. El V, con los equipos de Madrid, es duro, pero el VII, con los valencianos y el Fundación Albacete, lo es aún más. En segundo lugar, el equipo ha basado su fuerza en la consistencia defensiva. Las amarillas dejaron su puerta a cero en 14 partidos de 26. Este dato es clave junto a la fortaleza mostrada en La Moheda, donde se han ganado 10 partidos de 13, con sólo dos derrotas. Cualquier manual de

fútbol indica que ser consistente en defensa y hacerse fuerte en casa es garantía de éxito. Desde un punto de vista mental, el trabajo psicológico con la plantilla también resulta vital. Mantener la motivación del vestuario es tarea ardua. Hace falta temple, mano izquierda y mucho tiempo de *confesionario*.

Después está el trabajo *de campo* fuera del vestuario. O sea, la búsqueda de patrocinadores, loterías, sorteos y pequeñas ayudas que permitan financiar dos equipos en competición. En resumen, hace falta convertirse en una familia donde cada cual, desde la primera jugadora hasta el último colaborador del club se sienta importante y crea en lo que hace. No hay otro secreto.